
MINUTA SESIÓN DE COMITÉ PARA REACTIVACIÓN Y FUNCIONAMIENTO PARA PLAZA 

GUADALAJARA 

Miércoles 22 de Junio 2022, Sala de Expresidentas y Expresidentes del Palacio Municipal de 

Guadalajara, se llevo a cabo la sesión de comité para reactivación y funcionamiento para plaza 

Guadalajara. 

Orden Del Día 

1.- Lista de asistencia y declaración de cuórum legal 

2.- Aprobación de la orden del día 

3.- Exposición de Inquietudes de Comerciantes del Mercado Municipal "Plaza Guadalajara" 

4.- Asuntos varios 

5.- Clausura 

1.- Lista de asistencia y declaración de Cuórum Legal 

Regidor Salvador Hernández Navarro (presente) 

Regidora Sofía Berenice García Mosqueda (presente) 

Regidor Fernando Garza Martínez 

Regidor ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla (presente) 

Directora Política Fiscal y Mejora Hacendaria Mima Gabriela Díaz Guzmán (presente) 

Directora Contraloría Claudia Patricia Arteaga Arroníz (presente) 

Superintendente del Centro Histórico Juan Manuel Munguía Méndez (presente) 

Obras Publicas lng. Juan Carlos Navarro Ruiz (presente) 

Directora General Jurídica Lic. María Fernanda Covarrubias Marrufo (presente) 

Contralora Ciudadana Mtra. Cynthia Patricia Cantero Pacheco (presente) 

Secretario Técnico Ignacio Mestas Gallardo (presente) 

Voz Sindica Karina Anaíd Hermosillo Ramírez (presente) 

Se levanta cuórum legal de la sesión 

2.- Aprobación del Orden del día 

En votación económica se aprueba con manifestación de levantamiento de mano la orden del día 

3.- Presentación del estatus jurídico de los locales concesionados de Plaza Guadalajara 



Se presentan los comerciantes del Mercado Municipal denominado "Plaza Guadalajara" las C.C.

Oiga Castañeda, María Isabel Peralta, Xanatha Díaz, Mayra Carbajal y Jorge Díaz. Toma la voz el 

superintendente del centro histórico y menciona que se ha reunido con un alrededor de 80 

ochenta locatarios, de los cuales le exponen una serie de inquietudes sobre el proyecto a realizar 

en Plaza Guadalajara, se sede la voz a la C. María Isabel Peralta, a efecto de que exponga sus 

inquietudes, la cual menciona que tienen inquietud sobre el tiempo de construcción y la dinámica 

a seguir para el otorgamiento de los espacios, y el estatus que guarda, acto seguido hace uso de la 

voz la C. Oiga Castañeda la cual expone que sus inquietudes son sobre cómo se otorgara los 

espacios en el inmueble, pide que se les contemple a los comerciantes fundadores del Mercado 

Municipal "Plaza Guadalajara", acto seguido toma la voz la C. Xanatha Díaz quien expone que si 

existe algún proyecto o apoyo para los comerciantes durante el tiempo en lo que duren las obras, 

para poder mantener sus actividades, toma la voz Jorge Díaz quien pide que se les tome en cuenta 

para el presente y futuros proyectos a realizar. 

Se cierra la voz de los comerciantes y retoma la Sindica Municipal, quien pide oportunidad para 

que el comité se reúna a efecto de tener una mayor claridad sobre los lineamientos a seguir. Se 

propone una siguiente reunión para llevar el estudio de sus inquietudes y brindarles respuesta, las 

cuales de manera general se resumen en: 

• Fecha de inicio y termino del proyecto

• Dinámica para la concesión de un espacio comercial en el Inmueble

• Temporalidad de la concesión a 99 años

• Si el inmueble seguirá a cargo de la Dirección de Mercados

• Plan, Apoyo o proyecto durante el tiempo de la obra

• Tamaño y Condiciones más digno en el nuevo espacio.

4.- Asuntos Varios 

Se pregunta si hay más dudas o intervenciones. No hay más intervenciones 

5.- Clausura 

Se da por clausurada la sesión a las 9:52 am del 22 de Junio del 2022 


